



"mein wedding⁴"

- kunst im öffentlichen raum

wir gehen in die vierte runde!

Interessierte aus allen Bereichen (Kitas, Schulen, Kunstschaffende etc.) sind wieder aufgerufen, sich mit dem Thema "Mein Wedding⁴" auseinander zu setzen und Kunstwerke zu gestalten. Die Technik bleibt den Teilnehmenden überlassen, ob Street-Art, Bemalung mit Pinsel, Kollagentechnik oder Fotografien, alles ist möglich. Wichtig ist, dass ein deutlicher Bezug zum Wedding erkennbar wird und die Arbeiten digitalisiert eingereicht werden. Eine Jury wird entscheiden, welche Arbeiten das Rennen machen. Die ausgewählten Kunstwerke werden auf das Format von ca. 3,60 m x 2,90 m vergrößert und auf dem Mittelstreifen der Müllerstraße ausgestellt. Neu in diesem Jahr: die Originalbilder werden in ausgewählten Geschäften und öffentlichen Institutionen ausgestellt. Um zu gewährleisten, dass eine Vergrößerung der eingereichten Arbeiten auf das endgültige Format ohne Verluste erfolgen kann, sollten Sie die Arbeiten möglichst im Größenverhältnis 3 : 2 abgeben.

Eine weitere wichtige Bedingung für die Umsetzung des Projektes ist die Übertragung des Verwertungsrechts der Kunstwerke an die StandortGemeinschaft Müllerstraße e. V. für die einmalige Ausstellung auf dem Mittelstreifen, sowie die Befugnis seitens der Künstler*innen, dass das Originalbild im Rahmen der Aktion "Mein Wedding⁴" ausgestellt werden darf.

Interessierte reichen die Arbeiten bitte ein bis zum

7. April 2017 an die unten aufgeführten Adressen

Die Ausstellungseröffnung ist voraussichtlich am 19. Mai 2017, Ort und Uhrzeit werden noch bekannt gegeben.

w.pichierri@planergemeinschaft.de

d.yasar@planergemeinschaft.de